
Amay, vendredi 17 mars 2023

Chers Parents,

Comme vous avez pu le constater, les classes de P4/P5/P6 ainsi que la salle des professeurs, le secrétariat et la direction ont déménagé dans le nouveau bâtiment pendant le congé de Carnaval. Les différentes incertitudes ne nous ont pas permis de vous informer au préalable.

Les travaux de rénovation pour notre nouvelle salle d'éducation physique ont débuté rue de la Cloche.

Pour cette raison, à partir de ce **lundi 20 mars 2023**, nous allons devoir pour la sécurité de tous, condamner l'entrée rue de la Cloche (barrière verte).

Les entrées/sorties se feront **UNIQUEMENT** par le Clos du Tennis (**le mercredi également**). Dès lors, nous vous demandons d'accompagner votre enfant le matin jusqu'à la cour de récréation afin qu'il soit sous surveillance.

Merci pour votre collaboration,

Carlo Zambito
Directeur

André Dessart
Président du PO